

令和4年10月27日

新型コロナウイルス感染症・終息のお知らせ

日頃より、当センターの運営にご理解とご協力いただき、ありがとうございます。

10月2日、特別養護老人ホームしらゆり園3階フロアにおいて発生いたしました新型コロナウイルス感染症について、その後の状況についてご報告いたします。

この間、ご利用者3名（入院・治療後に全員退院）、職員5名、合わせて8名の感染が確認されました。

この間、ご利用者、職員の健康状態を日々観察して参りましたが、たびたび、職員より発熱者が発生し、検査で陰性であっても、72時間の観察期間を経て再び陰性が確認されるまで制限を解除しない対応を取らせて頂いたため、面会等の制限を解除ができませんでした。

10月23日に発熱した職員につきましては、昨日（26日）の検査において陰性が確認されましたので、本日、10月27日をもって終息のご報告をさせていただきます。

ご利用者、ご家族、関係者各位におかれましては、多大なご心配とご迷惑をおかけいたしましたこととお詫び申し上げます。

引き続き感染対策に努めてまいりますので、ご理解とご協力のほどお願い致します。

※リモート面会、窓越し面会についても再開といたします。

特別養護老人ホームしらゆり園
園長 齋藤 昇